

Liebe Interessentinnen und Interessenten am Erzieherberuf,

haben Sie einen mittleren Bildungsabschluss sowie eine abgeschlossene min. zweijährige Berufsausbildung und möchten nun staatlich anerkannte Erzieher*in werden, dann kommen Sie ans Berufliche Schulzentrum in Miesbach!

Aufgrund eines aktuellen Landtagsbeschlusses ist es in Bayern nun auch Personen ohne eine Ausbildung im sozialpädagogischen Bereich möglich an einer staatlichen Fachakademie für Sozialpädagogik den Beruf der Erzieher*in zu erlernen.

Ab September können Sie mit einem Vorpraktikum von 200 Zeitstunden in einer sozialpädagogischen Einrichtung (Kindergarten, Krippe, Hort, Jugendzentrum, heilpädagogische Tagesstätte etc.) direkt in die Hauptausbildung zur **staatlich anerkannten Erzieher*in** einsteigen. Demzufolge verkürzt sich die Ausbildung für Sie von vier/fünf auf **drei Jahre**. Für Absolvent*innen einer Ausbildung im sozialpädagogischen Bereich gelten die drei Jahre gleichermaßen.

Neu ist seit diesem Schuljahr auch, dass das **Aufstiegs-BAföG** (derzeit 783 € monatlich) nicht mehr zurückbezahlt werden muss. Berechtigt sind alle Studierende unserer Fachakademie, unabhängig davon, ob sie noch bei den Eltern leben bzw. wie hoch das Einkommen ihrer Eltern ist.

An unserer Fachakademie gibt es im Weiteren die Möglichkeit einer **Unterbringung** im, an die Schule angegliederten, Schüler*innenwohnheim.

Bewerben können Sie sich ab sofort. Unterlagen zur Anmeldung finden Sie auf unserer Homepage: <https://faks.bsz-miesbach.de/anmeldung-faks.html>

Der Nachweis über das geleistete Praktikum muss spätestens am 1. Schultag im September vorliegen.

Wir freuen uns auf Sie!

BSZ Miesbach
Staatliche Fachakademie für Sozialpädagogik
Frauensschulstr. 1
83714 Miesbach
08025-99730
<https://faks.bsz-miesbach.de/home.html>